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      リオ オリンピック 

究極の姿は、ルールや技など分からなくとも美しい。 

「申し訳ありませんでした」と謝る選手の多さに、日本のスポーツ界の 

貧しさを見た気がする。五輪選手は もっとスター扱いしてほしいなぁ。 

 

憲法を改憲 自衛隊を戦争に参加させる、その前に。陸海空の自衛隊員を 

全員解任して、老若男女社会的地位に 関係なく戦争ビジネス賛成派 

の方々が、自衛隊になれば良いと思う今日この頃。 

    近隣の国々が殺気立つのも、現政権のコダマです。 

こだまでしょうか？いいえ国家レベルでも．．． 

 

北海道に行ってきました(^^)千里中央店も出店したばかりで、先立つものも 

ないのですが、「あの時行っておけば良かった」なんて言わないように。 

台風３連発の最中、その台風の合間を抜くかのように８月２２日の 

    朝、新千歳行の飛行機は飛んだ。十勝 帯広 富良野 美瑛 旭川 

    小樽 札幌 苫小牧 新千歳と、三角形を描くようにスケールの 

    大きい北海道を、レンタカーで走り回ってきました。 

現地は台風の影響で鉄道はほとんどストップ、乗馬とシーカヤック、ガラス 

工房でのグラス作り体験、美瑛の夜空で流れ星を見たり、小樽運河も行きました、 

アイヌ民族博物館で民族衣装も着てきました。 

人が少なく貸し切りのような観光と体験でしたが、 

滞りなく雨にも合わず無事大阪に帰ってこれた事 

に感謝です(^^)日頃の行いが良いからかな～(笑) 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 会議会合で一番大切な要素は、聞く耳を持つ こと。 

この一見簡単そうなことができなければ、個性の強い 

事業主たちがまとまる訳もない。私事なら誰だって出来る 

志事を持ち寄って、お互いを尊敬尊重しあう事が出来たの 

ならば、素晴らしい組織を構成できることでしょう。 

チーム山田に集う各分野の専門家たちは、それぞれ 

の事業に付帯するスキルを持っている、しかも本人は 

その能力の高さに気が付いていない、というか生き残るために不可欠なの

だろう。 第一回目の「やまだお散歩マップ」作成の過程で、そう気付いた。 

共同で行う作業だけが、地域事業者の集まりではない、それぞれが抱える 

事業での悩み事や、共感しあえる物事など、忙しい事業の時間を割いて 

参加する価値は、おそらくそこにも有るのだろう。はじめての共同印刷物に 

心躍った、飲食物販店でない私のお店は店舗にマップを置いていても仕方

がないので、既存のチラシと一緒にポスティングすることに決めた。当事者

がワクワクするものこそ、受け取る側にも響くものだと私は感じた。 つづく 

 

         畳屋兄ちゃんからお知らせ 

２０１６年発行の「こもれびまっぷ」が、満を持して発行配布されました。 

吹田市五月が丘を中心とした個人事業者による集まりで、会合を 

重ねて完成に至りました。このマップには、バスの時刻表や近隣の 

駐車場などが表記されており、ご利用しやすい仕組みとなっており 

市内に行かなくとも、こだわりのお店が楽しめるようになっております。 

マップを片手にお散歩を楽しんで下さいね(^^) 



    豊中でおいしい野菜を生産販売している 中尾さん 

     を紹介いたします。仏壇の過去帳から「天保」の文字が 

     見つかった、その昔から代々続く農家さんです。 

     子供の頃から農業がある暮らしが当たり前で育った中尾さんは 

     ５人の子供を育てながら、現在も米作り野菜作りを生業にして 

     続けておられます。年中ある野菜なんて偽物、季節の野菜を 

      作り、現代の人にも自然の摂理に添った食品を口にして 

      健康的な食生活を楽しんでほしい。私は中尾さんのお話を 

      聞きながら、農業は五万といる精神病患者の根本治療もで 

      きるのではないかと感じた。大量生産 大量の廃棄物を 

      これから先も出し続けるよりも、地産地消の輪を広げて 

    行く事が、農業を通じた健全な人間形成・社会の構築に繋がる 

    のではないかと感じました。本来のおいしさを持った野菜たちを 

    生産して販売して下さる「中尾さん」の名前を、地域の人たちは 

     買っているんでしょうね。価格を超えた信頼関係がここには 

     有りました。とても勉強になりました、ありがとうございます。 

     豊中市東豊中５丁目２８－３０付近に無人販売所があります。 

      千里中央店 

      夏休み期間限定で、綿アメ作りを 

      体験できるピエロ型の機械を導入。 

           取引先の社長さんからお借りして 

           近所のお子様たちに楽しんでもらい 

           ました。毎週土曜日の駄菓子屋に、 

           カキ氷とラムネもやってみました。ラムネは 

      比較的好評でしたが、カキ氷は私たちの 

      対応があんまりうまくいかず、課題が残って 

      しまいました。色々と試行錯誤しながら、地域の方々とのコミュ二    

       ケーションを楽しんで行きます。 

 

畳業界の本音  その五 畳のお手入れ 

 普段畳を「和室」どのようにお手入れされているでしょうか。 

基本的なお掃除方法は、掃除機と乾拭きで大丈夫です。 

昔、大掃除を経験された方は、濡れ雑巾やお酢を含ませて 

畳を拭いていた方も多く見受けられます。お部屋の通気性を 

良くして、固く絞って拭いたら問題はありませんが、イ草は 

空気中の湿気を吸ったり吐いたりしているので、なるべく乾拭き 

をお勧めします。真ん中にある畳を１枚取ってあげるだけで、 

他の畳の下へ空気を送り込むことができますので、千枚通しや 

マイナスドライバーで少し畳を起こす事ができるのであれば 

チャレンジしてみてください。掃除機をかける方向は手前のフチ 

から向こうのフチに目がけて、手でさすって音が出ない方向に 

動かせば畳は長持ちします。夏は冷房 冬は暖房ですが、窓を開け放って、

お部屋の通気を良くしてあげてくださいね。 

     ゴトーたたみ製作所のページが有ります。 いいね！をよろしく！ 

     ゴトーたたみ製作所千里中央店のページも合わせてよろしく！！ 

ゴトーたたみ製作所 経営理念 

私達は、人 環境に優しい畳を住まいに取り入れる事によって、健康な未来を

約束します。 

 

私達は、畳という伝統に創造を加える事により、和の使者となって、最も身近にあ

る幸福と安らぎの空間を提供し、和職派の推進に努めます。 

 

私達は、陽だまりのように温かい経営を通じて、元気で明るい社会と未来を、 

地域の方々と共に育みます。 

ゴトーたたみ製作所  後藤 孝雄 


